
CONCElo MUN賞C重PAしDE TENA

ACTA sEs○○N oRD賞NARm

17 de didemb｢e de 2024

En la ciudad de Tena provincia de Napo, a los 17 dias del mes de diciembre de dos mil

veinticua億o,　a las O8H3 0,　previa c○nvocatoria y consねtaci6n

del qu6Ⅲm legal reglamenぬrio, se instala la sesi6n ordinaria del Concejo Municipal de

Tena. bajo la direcci6n del se爵or alcalde弓immy Reyes, con la asistencia de los siguien亡es

sefiores concejales:

M賞EMRROSDE｣CONCEIOMUN量C量PA｣ ��8ｩ�5I^澱�事usT量F量CA Au§ENcm ��U4T薀R�

ConcejalÅ1varezArcentalesMariaRegina 浮� ��

ConcejalBoh6rquezPantojaWilsonEliecer 浮� ��

ConcejalCuviYauripomaEdgarMoi§色s 浮� ��

ConcejalRodriguezMeraしuisEnrique 浮� ��

ConcejalSまnchezTroyaしeidyMariela 浮� ��

ConcejalShiguangoTapuyAlbe鵬oEnrique 浮� ��

ConcejalVargasTanguilaPachaSisa 浮� ��

Alcalde}immyXavierReyesMa舶o 浮� ��

En la presente sesi6n ordinaria a血a como secretaria la abogada Vanesa Co競ez Aucay,

di富ectora de Sec｢e慣ria General傭調lar; pa競cipan, ademまs, log directores depa巾amentales

y ciudadania en general,

EしORDEN DたしD王A

1･ Cons日日ci6n del qu6rum e instalaci6n de la sesi6n.

2. Lec調ra yaprobaci6n del orden del dfa.

3. Aprobaci6n del ac屯de la sesi6n del 10 de diciembre del a丘o 2024,

4･ Conocer y resolver respecto del infbme jurfdico N〇･ 104輸DPS-GADMT-2024, que

｢e債ere la autorizaci6n del Concejo Municipal, para la donaci6n a魚vor del Gobiemo

Aut6nomo Descen億alizado PaⅢoquial de T創ag′ de=ote de terreno urbano signado

con el血mero "'UNO''de la manzana -'J''de supemcie ''quinientos cincuenねy seis

me廿os cuadrados con dieciseis cen債me億os cuadrados-', ubicado en la comunidad

Shandia, parroquia T台lag; en aplicaci6n a los dispuesto en el artl'culo 436 del

COOTAD. Puesto en conodmiento mediante memorando N○○ GADMT-A-2024-

3244-MEMO, de fecha 013 de diciembre de 2024.

5. Clausu｢a.



丁重軸Å
Alcaldfa de書a DleNIDAD

DESARROLしO DE鵬sE§IeN y REsOしuc重oNEs ADOpTADAs

Por Secretarfa General se procede a constatar el qu6rum. Existiendo el mismo confome

las disposidones legales, el se静or alcalde. Jimmy Reyes, siendo las O8H30 m血u亡os p調cede

a deda輪｢ legalmente insね1ada la sesi6n or亜na止a de Concejo No. 051-DSGー2024.

sEGUNDo｡ - ｣ECTu恥y APRORAC量るN DE｣ ORDEN DEしD香A

Se窟or al∽1de: "Compa静eras y compa宜e調s c○ncejales a conside輪d6n de us臓des la

aprobad6n del o鵬en del dia〃.

Por se∬e屯正a se in血ma que se apⅢeba el orden del dfa.

ODE D

2Q2生

Se静or alcalde: "Compafieras y compafieros concejales si existe alguna observaci6n al acta

de la se§i6n血me調0与1 de缶cha 10 de diciemb｢e solid亡o se di即en en estos momen同s

mencionar caso contrario procedemos a la aprobaci6n correspondiente concejal Wilson

Boh6叩uez鯖ene la palab輪〃.

Se静or Wilson Boh6rquez conceial: "Muy buenos dfas sefior alcalde se吊ora vicealcaldesa

compafieros y compa吊eus concejales sefiorita secretaria muy buenos dias compa丘eros

directo購s y c○○rdinadores que轟do amigo rep鵬senねnte de la junねparr叩uial de Talag

ciudadania que mos sigue por este medio digital, quiero salvar mi voto sefior alcalde ya que

ese dia mos enconmmos conj皿也mente con usted oompliendo agenda ins債血dona量

允細era de la dudad〃.

Se卸r al鎗1de: "Se co鵬idera la p抽d6n del concejal Wilson Dohdrquez en Ⅵs屯de que mos

encon億細amos en la dudad de Qui同調mpliendo a出所dades de orden ins筒鳳donal en

bene触o de la poblad6n de Tena, s鵬c正be la presente acねIa se吊o略画ceal∽1desa Ma正a

R暗na Ålvarez debido a que血e quien di噂6 la sesi6n de Concejo Munidpal〃.

Por s∞re融a se infbma que se apⅢeba el acねN〇･ 051 del 10 de diciembre de 2024, sin

observaciones.



丁岳軸Å
Alcaid書a de la DIGNIDAD

Se窟or alcalde: "So琉加o al abogado Femando N萌ez damos a conocer lo reladonado al

pun同del orden del dia〃.

Abogado Femando N航ez procurador sindico.. "Se瓦or alcalde sefiora vicealcaldesa se宜oras

y se的res concejales buenos dias, c○mpa粛e調s directores dudadanfa que se en帥ent輪el

dfa de boy en esねsesidn de Concejo, respecめal punto del omen del dfa es em距da el

informe juridico No.104-DPS-GADMT-2024 el oual tiene que vcr con la donaci6n de un lote

de te鵬no urbana a魚vor del Gobiemo Aut6nomo Descen同職乙ado Pa町oquial Ru輪1 de

Tala轡en este sen債do con fさcha 18 de julio del a鼠o 2024 s鵬c正的por el se窟or Braulio

Miguel Andy, en calidad de presidente del Gobiemo Aut6nomo Descentralizado Parroquial

de Talag, so]icita se disponga continuar con el tramite de legalizaci6n del inmueble

asignado con el血mero uno de la manzana I ubi∽da en la comunidad de Shan就a de la

parroquia Talag, en dicho lugar se construira un comedor comunitario el mismo que serま

ejecuねdo por la junねpa∬oquial de Talag en este sen傭do se elabor6 el infbme ju正dico

respecto al p富edio y a singula血zado que寄ene una supe両cie de 426 met脚s脚ad輪dos

ubi∽do en la paⅢoquia de Talag de la comunidad de Shan債a conめme lo dispone los

artioulos 436 y 460 del COOTAD se emiti6 informe juridico favorable con la finalidad de

que sea el pleno del Concejo Munidpal quien disponga su ap調bad6n y pos亡e正or donad6n

del predio, se ha indicado de una supeⅢde de 556 me億os madrados con 16調ubi輪do

en la comunidad Shandia pa町oq山a Talag cant6n Tena provincia de Napo, 00n la nnalidad

de la ejecud6n del proye筒o denominadoめ脆ledmien同de la in血aes血c血輪範ica de las

c○m皿idades de la pa同quia Talag cant6n Tena p調vinda de Napo y cons血cci6n del

comedor comun旺a正o en la commidad貼chwa de Shandia hasねaqui e=nめme

jurfdico sefior a]calde".

Sefror alcalde: "Muchas gracias sefior proourador sindico quiero dar la palabra tambi6n al

se宜o｢ presidente de量Gobiemo Pamquial de Talag que屯mbiさn se encuen蘭p｢esen亡e y

que mos cuente de看a solid血d planteada a este Concejo Municipal''.

Se魚or Braulio Andy presidente GADP Talag: "Se克or alcalde se吊ores concejales concejalas

estimados directores igual a los que nos acompafian a la tecnica civil privado juridico es

muy impo脆nte　唯∽l鎗r mi es髄mado alcalde y se魚o｢es concejales es鳩　trまmi亡e

practicamente se ha demorado alrededor de un a吊o para poder realizar y gracias al apoyo

yねmbien de los concejales, i糾almente se窟or al∽lde su apoyo y屯mbien se ha podido

lega‖独r este es囲do que nosot調s habiamos soliciねdo pa輪poder co鵬tr血un comedor

comunitario y en realidad se充or alcalde este espacio es de la comunidad prまcticanente es

una histo轟a que en al即na vez se habia donado a la鵬ga depo競va ba面1 de Shandia luego

en el munidpio encon鵬mos que esねba ca的ado ya come el te町eno del Gobiemo

Municipal y por ello nos〇億〇s so皿ねmos al munidpio pa輪que mos a叩de rea重izando la

leg祁zad6n y a su vez que mos de el亡emno comoda同p糾a noso廿os poder ac血ar con皿a

obra de infraestructura que es denominado la casa de comedor comunitario entonces y

practicamente nosotros ya tenemos esta obra inclusive ya hemos inaugurado sefior

alcalde ustedねmbi6n estaba presente en esta inauguraci6n que hace meses anteriores ya

se inau糾r6 y aⅢ hemos ent鵬gado a la misma comunidad pa輪que puedan dar use de



realizado y usted la buena voluntad de los se静ores concejales han decidido aprobar este

espado en donar al Gobiemo PaⅢoq扉al de Talag y asi noso億os poder con債nuarねmbi全n

legalizando en este caso todos los espacios que tat vez no es偽a nombre de la comunidad o

a nombre del Gobiemo Pa∬oquia de Talag, en ese sen心do se窟or al∞lde u腿vez mまs

a釘adecerle a同dos los direc亡ores yねmbien a las personas q山enes ham sido par鳩de es鵬

proceso de legalizar es暢espacio暮糾almen使a los se兎ores concejales y a usted se静or

al∽1de siempre hemos mbajado en coordinaci6n pa輪que noso億os podamos ac調甜con

obras de infraestructura en las comunidades que nosotros ya tenemos priorizado eso

nomまs de mi pane se盈or al∽lde muchas g輪das y que tenga un buen d王a〃,

Se静or alcalde: "Muchas gracias sefior presidente para nosotros siempre sera un honor

poder trabajar con los Gobiemos Parroquiales entendi6ndose de que ustedes son quienes

administran su territorio y lo que hoy este Concejo en pleno va a realizar es trausferir una

まrea de terreno que obviamente la Icy nos faoulta entre instituciones pdblicas para que sea

administrado por ustedes y obviamente ejecutado el proyecto que usted ha mencionado

compa盈e輪s y compa窟eros concejales den alg心n punto de visね,債ene la palabra el concejal

Alberto Shiguango".

しicendado創be調Sh直ian竺o conceial: "Gradas es債mado alcalde c○mpa兎e輪Ⅵceal∽1desa

compa充e輪s y compa吊eros concejales se窟ores direc同調s tecnicos aqui presentes

compa魔ero presidente bienvenido alli puncha y tambi6n a los amigos que estin

obseⅣando a同ves del medio dig胎1 se吊or al∽1de compa静eros concejales siemp購he

manifestado cuando se realiza una obra en una de las parroquias rurales para nosotros

cons亀山ye una i皿e耶a sa鯖sねcd6n po叩ue las comunidades requieren de esa

in什aes億町c血輪edu∽鯖va comun光a轟a porque muchas de las comunidades ∽鳩cen y es

importante este apoyo por lo tanto viendo ya conociendo el informe teonico y tambi6n

informe juridico que acaba de mencionar nuestro juridico y tanto nuestro conocimiento en

la pane pe血nente, dice el imueble sald瞭　de log bienes coac傭vos句os de la

municipalidad para ouyo efecto el pleno del Concejo Municipal debera autorizar la

transferencia en este caso podemos poner en venta donaciones hipotecas y permutas por

lo que en este c謎o como el GAD pa∬oquial de Talag ha solid也do para que se deem

donad6n y por lo岨nto pongo a c○鵬ide輪ci6n pa輪que es俺pleno au同正ce al se盈or

alcalde para que se d6 en donaci6n este lote de terreno a favor del Gobiemo Parroquial de

Talag pongo en cousideraci6n compa充eras y compa吊eros concejales".

Sefror alcalde: "Gracias se静or concejal tiene el apoyo de la moci6n del concejal Alberto

Sin糾ango, apoya la mod6n el concejal L扉s Rod正郎ez, al即na o調inteⅣend6n en

referencia al punto del orden del dia compafieras y compa静eros concejales; proceda a

tom釘v〇日d6n pa輪el p皿的del orden del dfa se充o輪secreね正a〃,

/ Sefiora vicealcaldesa Regina Alvarez: "Compafiero alcalde compafieros concejales

compa丘eus concejalas compa兎era secretaria compa吊eros directores directoras

tecnicos tecnicas amigo Braulio presidente de la Junta Parroquial de Talag personas



Alcaldfa de la D書eNIDAD

presidente por tener esa iniciativa de legalizar, que son los mas importantes lo mejor

es es屯r en亡erreno propio y sobre亡odo legal que bien y sabiendo de que es para una

situaci6n de bienestar de la comunidad para dar uso en este caso a un comedor que

mucha gente va a hacer uso de ese inmueble俺Iic虹a巾e pues per esa iniciadva que

tiene que ser de esaめma pues legalizar los terrenos para no tenemin即na di鮎ultad

apⅢebo la mod6n''.

/ Se盈or concejal wilson Boh6rquez, `′apoyo la moci6n''.

/ Se充or concejal Edgar cuvi, '`apoyo la moci6n''.

/ Sefior concejal Luis Rodriguez, ``apoyo la moci6n".

/ Se静ora concejalaしeidy sまnchez, "apoyo la moci6n''･

/ Se静or concejal Albe巾o shiguango ･'apoyo la mod6n''.

/ Seora concejal pacha va｢gas '′apoyo la moci6n''

/ Se充or alcalde Jimmy Reyes, ′'apoyo la moci6n''.

Se吊or alcalde: ''Muchas gracias solicito a procuraduria sindica y asesoria hacer los甘えmites

correspondientes con el objeto de que se cumpla la億ansferencia correspondiente en el

marco de la legalidad para que este terreno sea ya domdo al Gobiemo Paす富oquial de Talag

muchas gracias se兎or presidente por su presencia''.

しa resoluci6n se aprueba por unanimidad.

E｣ CONCElo MUN重CIPALこ

REsOLv量e

PR量MERO: Aprobar la donad6n a魚vor del Gobiemo Parroquial Rural de Talag, del lote

de terreno urbano signado con el血me｢o ''uNO''de量a manzana ''J''de super角de

''Quinientos cincuenta y seis metros cuadrados con dieciseis cent王me億os cuadrados'',

ubicado en la comunidad Shandia, par冒oquia T創ag, cant6n Tena, provinda de Napo; dave

caねs億al 1501与7400223012000, Con base al infbrmeうur組ico No. 104-DPS-GADMT-2024.

SEGUNDO: Una vez formalizada la trasferencia del bien inmueble, el mismo dejara de

consぬr en el caねstro Munidpal de Tena.

TERCERO: Protoc○licese e inscrfbase en el Registro de la Propiedad la presente

Resoluci6n.

CUARTO: Declarar la presente Resoluci6n con el caracter de urgente para su tramite

inmediat○○



Alcaldfa de書a DIGNIDAD

QUINTo: c皿usu腿,

Concluido el orden del dia, sin tener mまs puntos que tratar; siendo las O8H52 el sefior

alcalde dedara clausurada la sesi6n y　債rma la presente acta, para cons岨ncia

conjuntamente con la directora de Secretan’a General; que CERTIFICA.

Tena, 17 de diciembre de 2024.

鵡旧宣撫議連的0巨


